

paraître, tout pourrait arriver et peut-être Phra Thep (Sirindhorn), accéderait-elle au trône. »

Ainsi, en coulisses, les hypothèses s'échafaudent. Ce qui explique peut-être aujourd'hui l'incroyable vacance du trône, entre le 13 octobre 2016, mort de Bhumibol, et le 1^{er} décembre, avènement de Vajiralongkorn. Que s'est-il passé durant ces six semaines, sinon la mise en place d'une sorte de dyarchie? À l'héritier le trône, la charge royale et la lumière. Vajiralongkorn est le premier en ligne de succession et ses droits sont incontestables. D'autant qu'il a aussi une descendance légitimée. De son côté, Sirindhorn est sans enfants; elle a aussi le désavantage d'entretenir des liens étroits avec la Chine, ce qui pourrait compliquer les relations entre Bangkok et Washington. Enfin, elle n'a jamais voulu régner, a toujours préféré servir son pays, son père, aujourd'hui son frère, dont elle remplit les devoirs auxquels ses absences l'empêchent de se soumettre.

Elle fait aussi bénéficier la Thaïlande des connexions internationales qu'elle a tissées au fil des décennies. Ainsi, justement, de Pékin, où elle était encore, entre le 28 septembre et le 1^{er} octobre dernier, pour célébrer



Que s'est-il passé,
sinon la mise en place
d'une dyarchie?

auprès de Xi Jinping le 70^e anniversaire de la république populaire de Chine. Et recevoir des mains du président la médaille de l'Amitié, plus haute distinction attribuée à une personnalité étrangère.

À l'heure où le séjour prolongé de son frère en Allemagne, en pleine crise de coronavirus, indigné une partie de la population qui demande sur les réseaux sociaux à quoi sert la monarchie, Phra Thep apporte la réponse, non seulement par son œuvre passée, mais par son implication immédiate. Tout début avril 2020, elle organise, via la fondation Chaipattana, une levée de fonds pour fournir aux centres de soins thaïlandais le matériel qui permettra aux médecins de faire face à la pandémie. Le succès est fulgurant et, le 27 avril, les premières armoires à pression négatives, pour stocker en sûreté les prélèvements effectués sur les malades, arrivent à l'hôpital de Krabi. Tant que Phra Thep sera là, la monarchie thaïlandaise vivra. ●



EXPERTISES
PARTAGES
SUCCESSIONS



LA COMPAGNIE
D'EXPERTISE EN
ANTIQUITÉS, OBJETS
D'ART ET ŒUVRES
CONTEMPORAINES

Membre de la Confédération Européenne des Experts d'Art
(C.E.D.E.A)



DEPUIS 40 ANS
NOUS EXPERTISONS
VOS BIENS LES PLUS
PRÉCIEUX

RETROUVEZ TOUS NOS EXPERTS SUR
www.compagniedesexperts.org

9, Cité Tréville - 75009 Paris
Tél. : 01 40 22 05 01

